

## **OSMOPHOBIE**

### **Peur des odeurs**

L'osmophobie correspond à la peur des odeurs.

Si cette phobie est rare, elle est toutefois fréquente chez les personnes qui souffrent de migraines. En effet, de nombreux patients atteints de migraine rapportent que leurs maux de tête sont souvent déclenchés par la présence de fortes odeurs.

Les osmophobes souffrent d'osmophobie. C'est-à-dire la peur des odeurs ou une extrême sensibilité à tous les parfums, toutes les fragrances. C'est une condition médicale encore assez mystérieuse mais que les docteurs prennent très au sérieux. Ils parlent d'un syndrome de sensibilité centrale.